

青年部会 令和7年度 総会

令和7年5月23日(金)

青年部会だより

令和7年5月23日、下関市竹崎町の飲食店を会場に、令和7年度山口県産業廃棄物協会青年部会総会が開催されました。

総会に先立ち、加藤部会長から「先月開催の上村杯は疲れ様でした。中国ブロック研修委員会、全国大会などの事業が予定されており積極的な参加等をよろしく願います。」との挨拶があり、その後、議事に入りました。

市川統括幹事から議案第1号及び第2号「令和6年度事業報告及び収支決算報告」では、セミナーや山口大学との合同研修会、産青会の活動状況、中国ブロック各県青年部会との交流事業、全産連青年部協議会活動への積極的な参加など、青年部会の県内外における活発な活動が報告されました。

次に、議案第3号及び第4号「令和7年度の事業計画と予算案」では、委員会の事業、中国ブロック青年部の事業、札幌市で開催予定のカンファレンスや大阪市で開催予定の近畿大会等の説明が行われ、令和7年度一年間の活動方針(案)が示されました。

議案第5号「上村杯決算報告」では、今年4月12日に盛大に開催された(祝)上村誠紀君(公社)全国産業資源循環連合会青年部協議会会長就任激励会ゴルフコンペについての決算報告が行われ、チャリティーホールで集まった99,141円を寄付することが提案されました。

各議案に対して、意見や質疑が活発に行われ、いずれの議案も拍手多数により可決成立に至り、盛会のうちに総会は終了しました。



議案審議中の青年部会員



議案審議中の青年部会員



議案審議中の青年部会員



議案審議中の青年部会員

総会終了後、同会場において懇親会が始まりました。

青年部会や業務、私的なことに関しても青年部会の若さ溢れる活発な意見交換、情報共有が行われましたが、その後、会場を移して引き続き情報交換などを行う会員もおり、下関の夜が更けるまでとても有意義な時間を過ごすことができました。